

## Les anciens de l'Esmat se retrouvent



Les anciens musiciens de l'Esmat étaient présents en nombre pour cette réunion de famille. (Photo NR)

Une page Facebook créée par Christian Cardon, ancien tambour-major de la musique de Châteauroux et un relais assuré par Hervé Schalaire auront suffi pour rassembler plus de 70 anciens musiciens du Cism, de l'Esmat et du matériel de l'ancien site militaire de La Martinerie. Venu de Weener (Allemagne), Rennes et Saint-

Malo (Ille-et-Vilaine), ou plus proche de Châteauroux, La Châtre, Luçay-le-Mâle, tous se sont retrouvés à la Maison départementale de la mémoire militaire pour redécouvrir l'histoire de leur ancienne base militaire.

Une authentique trompette de cavalerie, conservée par Christian Cardon et ayant été utilisée par la musique de l'Esmat, et

des musiques originales créées par Patick Wilmart ont été offertes à l'association des Amis de La Martinerie. Avant de se séparer, tous se sont promis de se retrouver en mai 2025, au Poinçonnet, pour rejouer, avec la fanfare municipale, une partie du dernier concert joué, le 30 avril 1998, avant la dissolution de l'Esmat.